

RÉPONSE DU CONSEIL D'ETAT

**à la simple question Marion Wahlen - Initiative "Une baisse d'impôts pour la classe moyenne"
quelles sont les prochaines échéances ?**

Rappel de la question

Les Jeunes Libéraux-Radicaux vaudois (JLRV) ont déposé le 28 juillet 2017 une initiative intitulée "Une baisse d'impôts pour la classe moyenne", munie de plus de 13'100 signatures valides.

Actuellement, cet objet est en traitement au Conseil d'Etat. Je souhaite poser la question suivante au Conseil d'Etat : à quelle échéance le Conseil d'Etat compte-t-il se déterminer à ce sujet ?

Réponse du Conseil d'Etat

Le Conseil d'Etat a traité cette initiative lors de sa séance du 10 octobre 2018.

Validée en août 2017, cette initiative est désormais sous la responsabilité du Grand Conseil.

Ainsi adopté, en séance du Conseil d'Etat, à Lausanne, le 31 octobre 2018.

La présidente :

N. Gorrite

Le chancelier :

V. Grandjean